

École Sainte-Marie-l'Abbaye : de 1910 à nos jours

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-en-l'Herm | le 01/04/2015



Une exposition photos des classes depuis 1910.

Samedi, l'école Sainte-Marie-l'Abbaye a organisé une exposition photos de classes de 1910 à nos jours. Les visiteurs, très attentifs, ont essayé de retrouver des visages connus.

Le président de l'Ogec (organisme de gestion), Sébastien Morisseau, remercie toutes les personnes qui ont collecté les nombreuses photos et essayé de nommer les élèves qui y figurent. Il a retracé l'historique de l'école, créée en 1846 par l'abbé Girard.

Ce fut l'occasion d'accueillir les enseignants qui ont fait la classe dans cette école. Les visiteurs ont pu découvrir la structure qui est

régulièrement entretenue et inauguré les travaux de clôture extérieure, avec un remerciement particulier aux membres de l'association HCP (Histoire culture et patrimoine). Ces derniers ont réalisé un « faux » puits qui reçoit le panneau d'affichage.

La directrice, Virginie Petitgas, a rappelé les travaux effectués et remercié les parents qui ont bénévolement participé à l'embellissement de l'école.

L'Ogec renouvelle, cette année, ses manifestations habituelles : le vide-greniers, le 9 mai, ainsi que la GRENOUILLE-PARTY cet été, place de la Mairie.

